

Medienmeldung vom 6. Juli 2011

Bellach: Säugling tot aufgefunden

Am Freitagmorgen wurde auf dem Areal der Kompostieranlage Bellach ein toter Säugling aufgefunden. Zur Klärung der Todesursache wurde der Leichnam in das Institut für Rechtsmedizin überführt. Die Identität der Mutter ist bislang unbekannt.

Auf dem Areal der Kompostieranlage Bellach wurde am Freitag, 1. Juli 2011, kurz vor dem Mittag, ein toter Säugling im angelieferten Schwemmholz entdeckt. Unverzüglich wurde die Polizei verständigt. Erste Untersuchungen haben ergeben, dass es sich um einen neugeborenen, hellhäutigen, voll ausgetragenen Knaben handelt. Durch das Institut für Rechtsmedizin wird derzeit die Todesursache abgeklärt. Auch ist noch unklar, ob es sich um eine Totgeburt handelte oder ob das Kind lebend zur Welt gebracht wurde. Eine entsprechende Untersuchung wurde eingeleitet.

Die Polizei bittet die Mutter des Kindes, und/oder Personen, die Angaben zu deren Identität machen können sich zu melden. Insbesondere sind auch Ärzte/-innen und Geburtshelfer/-innen, welche im Rahmen der Berufsausübung Feststellungen machen, welche zur Aufklärung des Geschehenen beitragen können, gebeten sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden, Telefon 032 627 71 11.